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Protokollant*in Leonard Klee 

Redeleitung Olga Tarasiuk 

Besonderheiten Gäste: Sascha Gerlach (IG-Metall), Cansev Duru. 

 

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit 

Stattgefunden und gegeben. 

 

2. Protokoll 

Protokoll der Sitzung 20.11.2018 wurde bei  0 Enthaltungen, 0 Nein-Stimmen und 14 Ja-

Stimmen angenommen. 

3. Berichte 

3.1. Referat für Verkehr: Phillip erläutert Probleme mit der Bedruckung des 

Studienausweises und dem Vorzeigen von Nachweisen bei der Bahnfahrt. Phillip 

berichtet über Gespräche zu einer Extra-Buslinie für Studierende, insbesondere zu 

Semesterbeginn. 

3.2. AntiRa: Daniel klärte über den Stand zur Stellungnahme zur BDS-Veranstaltung auf. 

3.3. WoSo: Nabor berichtet, dass eine Wohnheim-Mängelliste des Arbeitskreises 

Wohnheime an das Studentenwerk und die Kanzlerin weitergeleitet werden soll. 

Außerdem soll eine Task-Force zur Verbesserung der Wohnheimsituation gegründet 

werden.  



3.4. HoPo: Kira berichtete über eine Veranstaltung zur baulichen Entwicklung der 

Universität, insbesondere bezüglich Kultlab. Weiterhin soll das Kultlab-Konzept in zwei 

Wochen ausgearbeitet sein. 

3.5. Referat für Koordination: Der Laptop, der in der letzten Woche beantragt wurde, 

wurde bestellt, berichtet Olga. 

3.6. Referat für Öffentlichkeit: Olga möchte einen Account für den AStA bei UniNow 

einrichten. Tevin berichtet über eine falsche Berichterstattung der Frankfurter 

Rundschau. Der Fehler wurde in einer neuen Ausgabe berichtigt. 

4. Fragen der Gäste 

4.1. Cansev möchte einen Empowerment-Workshop zu antimuslimischem Rassismus an 

der Universität anbieten. Sie wurde von der Organisation Rahma ausgebildet. Der 

Vorschlag findet große Zustimmung. 

4.2. Sascha, IG-Metall, möchte eine Vortragsreihe zur betrieblichen Mitbestimmung an der 

JLU organisieren. Er erhält breiten Zuspruch. 

5. Anträge 

5.1. Finanzierung von Flyern, QFFR: Nach Klärung der Einzelheiten mit 14 Ja-Stimmen 

einstimmig angenommen. 

5.2. Renovierung des AB*ST*QR-Raumes, AB*ST*QR: Nach Klärung der Einzelheiten mit 13 

Ja-Stimmen bei 4 Enthaltungen angenommen. 

5.3. Umverteilung anfallender Kosten der ehemaligen Referent*innen, AntiRa: Nach 

Diskussion gibt es einen GO-Antrag auf Vertagung von Kira. Dieser wurde mit 8 Nein-

Stimmen und 6 Ja-Stimmen abgelehnt. Nach erneuter Diskussion stellt Tevin einen GO-

Antrag auf Schließung der Redeliste. Der Antrag wird zurückgezogen, da der 

Sachverhalt durch die erneute Betrachtung alter Anträge geklärt wurde, siehe 5.4.. 

5.4. Antragsreihe zu Veranstaltungen des alten AntiRa: 

- Unterstützung des Mahngangs im November 2018: Bei 14 Ja-Stimmen einstimmig 

angenommen. 

- Unterstützung einer Filmvorführung („Hamburger Gitter“) im Dezember 2018: Bei 

2 Enthaltungen und 1 Gegenstimme mit 11 Ja-Stimmen angenommen. 

- Unterstützung einer Filmvorführung („Im inneren Kreis“) im Januar 2019: Bei 3 

Enthaltungen und 3 Ja-Stimmen mit 9 Gegenstimmen abgelehnt.    

6. Post 



 Die Post wurde auf die Referate verteilt. 

 

1. Sonstiges 

- Besprechung zur Weihnachtsfeier 

- Problem mit AStA-Schlüssel 

- Reaktion auf BDS-Brief 

- BVDM-Konferenz 

- Referat-Fotos, AStA-Website 

- Neuanschaffung eines Lautsprechers 

- Blutspendeaktion 


